
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data venerdì 7 marzo 2025, alle ore 09:19 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta del
07‐03‐2025 ‐ 0re 09.00" dell'organo Sesta Commissione ‐ Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 09:19, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Sesta Commissione Sport del 7 marzo 2025.

Appello.

Presidente Fernandez presente.

Vicepresidente Titone presente.

Consigliera Accardi presente.

Consigliera Lagna presente.

Consigliere di Girolamo assente.

Consigliere di Pietra assente.

Consigliere Ferrantelli presente.

Consigliere Orlando presente.

Consigliere Pugliese assente.

Consigliere Rodriguez presente.

Consigliere Vinci assente.

I consiglieri sono il numero di 7 su 11.

Abbiamo aperto alle ore 9.19."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"La parola al Presidente Fernandez.

Grazie segretario.

Buongiorno colleghi.

allora oggi visto che la volta scorsa non avevamo fatto la seduta per il consiglio oggi avevamo in audizione la dottoressa Baserego che magrato tutto non può venire perché sta male,
è un virus.

Quindi ora noi continueremo con la lettura del nuovo regolamento dell'istituzione Marsala Scuola denominata Marsala Servizi.

Continueremo e poi abbiamo da mettere all'ordine del giorno qualcosa che ora il consigliere Orlando chiarirà.
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Innanzitutto io voglio ringraziare i colleghi che hanno presentato l'emendamento al bilancio per quanto riguarda i fondi per dell'autonomia delle scuole.

Ringrazio il consigliere Orlando, il consigliere Di Pietra e"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"tutti gli altri firmatari di questo emendamento."

Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Se il consigliere

Orlando vuole Buongiorno Presidente, buongiorno colleghi, ti ringrazio massimo ma il lavoro, se gli emendamenti sono stati redatti è grazie al lavoro di questa Commissione e solo
alla Commissione che ha potuto lavorare ascoltando le richieste dei vari assessori sono stati sviluppati gli emendamenti.

non mettiamoci nessuno di noi stelline particolari perché se gli emendamenti sono stati scritti è grazie al lavoro effettuato all'interno di questa Commissione.

Erano importanti quelli al DUP come erano importanti quelli al bilancio.

Per svariati motivi al DUP non è stato possibile che l'Aula li approvasse ma erano più importanti quelli al bilancio che al DUP.

Durante la fase di discussione tra DUP e Bilancio è emerso un fatto avanzato dal collega Di Pietra che ritengo che questa Commissione dovrebbe approfondire.

Uno è l'asilo nido, il micronido del giardino di infanzia.

che da quello che abbiamo capito l'asilo è pronto ma mancano gli arredi, tanto è vero che avevamo predisposto un emendamento al bilancio che poi è stato riterato perché non
avevamo la possibilità di poter attingere a fonti di finanziamento per l'arredo degli asili.

C'erano dei pareri discordanti per quanto riguarda la possibilità di procedere ad un ulteriore finanziamento a Marsala Scola per quanto riguarda gli acquisti degli arredi tra gli uffici,
non un problema di consiglio comunale o dell'amministrazione, bisogna dirlo, e tra le competenze perché da una parte si dice che vorrebbero fare un bando per darle in affidamento e
la società che andrebbe a gestire l'asilo dovrebbe occuparsi anche degli arredi dall'altro si dice che è meglio provvedere all'acquisto degli arredi e fare un bando soltanto per la
gestione.

In tutto questo però è emerso che c'è un problema, un problema di regolamento sul pagamento degli asili.

Questo problema ritengo che questa Commissione lo debba approfondire per il semplice fatto che In base al calcolo ISEE, in base alle fasce sociali che bisogna garantire l'asilo da 0 a
3.000 euro, in base all'andamento che ora breve ci sarà, cioè significa che con la nuova costituzione dell'asilo nido a Bosco e l'ampliamento di Amabilina ci saranno molte più
richieste.

Molte più richieste, molte più somme che Marsala Scola deve andare a recepire per quanto riguarda la gestione degli asili nidi.

Perciò parlando anche con gli uffici, facendo ulteriori confronti anche con l'ufficio di ragioneria che tra l'altro era presente Michele Sala che in duplice veste svolge sia il vice capo
ragioneria al Comune e a Marsala Scuola, si pavimentava la possibilità di poter adeguare il regolamento che rendendo sempre per quanto riguarda la parte sociale l'accesso ai
bambini che hanno la possibilità di poter accedere, per quanto riguarda invece coloro che superano abbondantemente le ISEE possono permettersi di pagare l'asilo o gli asili se hanno
più figli in due asili diversi o in un unico asilo perché chi ha due figli paga il primo figlio al 100% e il secondo figlio al 50%.

addirittura azioni, contributi e altre cose significa che poi alla fine l'utente finale va a pagare un importo inferiore a quello che poi il comune deve garantire perché ogni bambino al
comune costa mille euro invece al genitore si è oggi all'incirca.

Invece se al genitore oggi costa 300 euro tra l'abbattimento del 50%, tra le detenzioni fiscali, tra il contributo che ricepisce dalla regione e altre cose, in poche parole il costo per
l'utente finale è zero, piuttosto che andare in un asilo privato dove deve pagare tutto per intere e poi dovrebbe portare in detenzione quelle che sono le spese per i figli.

Questo è un ragionamento che è stato fatto in seno all'ufficio di ragioneria per cercare di modificare il regolamento di Marsala Scola che negli anni, e me mi faccia fare pure la parte
di opposizione, sia gli uffici che il consiglio di amministrazione nominato non hanno messo mai mano e sappiamo le difficoltà economiche che ci sono.

Ragion per cui ritengo che in virtù di tutto quello che è stato fatto delle somme che sono state date per gli istituti scolastici, sappiamo bene che sono stati grazie al Consiglio
Comunale votati 80 mila euro per quanto riguarda una richiesta avanzata dall'amministrazione in presenza degli assessori, sono stati dati 80 mila euro per rigirarli poi, perché sono
somme vincolate che vengono date a Marsala Scuola, per rigirarle poi ai dirigenti scolastici.

Da questo già sappiamo che ci sarà un abbattimento dei costi per quanto riguarda l'ente comune sulla gestione delle scuole.

un ottimo lavoro è stato fatto da questa commissione va riconosciuto.

Presidente, se lo stesso impegno che noi abbiamo messo per quanto riguarda gli adeguamenti degli istituti scolastici, il mutuo che è stato acceso grazie all'avventamento del
Presidente Suriano con il mutuo di Contrada Cutusio, la vulnerabilità sismica in determinati istituti scolastici con la possibilità di prendere ulteriori finanziamenti, il lavoro per quanto
riguarda quello che noi potevamo fare per le scuole l'abbiamo fatto e da riconoscere che abbiamo lavorato poco per gli asili, uno perché ad Amabilina c'è il problema dei pannelli
solari e credo che andrebbe risolto prima che iniziano i lavori e poi lì ci sarà un ulteriore problema per quanto riguarda l'energia elettrica, due il Bacelli, il Bacelli è di proprietà
comunale viene gestito da Marsala Scola.

Marsala Scola non ha i fondi per poter gestire nemmeno la funzionalità che un istituto scolastico ha, perché non ha le somme e non c'era la possibilità, perché in quell'amendamento
che era stato predisposto di 50.000 euro, volevamo subamendarlo per fare 40.000 euro per l'acquisto degli arredi e 10.000 euro per la funzionalità di tutto l'intero Bacelli.

Anche lì non c'è stata la possibilità di poterlo fare.

Perciò io ritengo che sia opportuno a questo punto sentire Marsala Scola nella persona di Michele Sala che conosce la problematica, comunque bisogna scrivere sempre al CDA e al
Presidente di Marsala Scola, entrare nel merito"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"del regolamento per quanto riguarda la gestione degli asili nido.

Scusami, noi come Commissione possiamo entrare nel merito del regolamento fatto da Marsala Scola? qualsiasi regolamento oppure di una partecipata deve ritornare in Consiglio
Comunale,"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:
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"perciò è competenza del Consiglio Comunale.

Ma in ogni caso, per non prendere per buono quello che dico io, ma questo è quello che è stato riportato, noi ascoltiamo la parte dei funzionari di Marsala Scuola, cerchiamo di capire
come poter sistemare in virtù dei due nuovi asili Capire quanto costa mantenere un bambino in asilo.

Capire come funziona tutta la macchina in base alle detrazioni che sono cose che a noi non competono.

e si può aumentare leggermente perché sono dei servizi che vengono resi all'utente finale che sono i genitori con tutta una serie di servizi perché noi parliamo di nido da 0 a 3 anni,
non stiamo parlando dell'asilo dove il bambino è autonomo, da 0 a 3 anni.

Dobbiamo essere incisivi non mettendo tanto le mani nelle tasche del contribuente del cittadino ma a regolamentare un servizio migliore e più funzionale in virtù dei nuovi asili che ci
saranno perché anche lì loro già dicono da previsioni fatte che ci vuole circa un milione di euro in più.

Marsala Scola adesso prende 3 milioni e 400 mila euro, domani ne dovrebbe prendere 4 milioni e 4.

Sinceramente se non c'è la possibilità di poter trasferire 50 mila euro per gli acquisti dell'arredo la vedo un pochettino dura, per questo il collega di Petra in sede di consiglio la
invitava ad approfondire questo argomento e ritengo che adesso sia arrivato anche Presidente, dobbiamo dirla tutta.

Sappiamo che si parla di Marsala Servizi.

Marsala Servizi si porta dietro tutto quello che ha Marsala Scola.

Marsala Scola ad oggi non ha messo mani al regolamento, non ha avanzato nessun tipo di proposta di variazione al regolamento per quanto riguarda la gestione degli asiliriti.

Viene ancora più pesante andare a fare delle valutazioni su Marsala Servizi dopo aver appreso che in quattro anni non hanno messo mani.

Perciò Presidente facciamo anche qui la nostra, facciamola come Commissione, uniti e compatti per come abbiamo fatto altre determinate situazioni nel merito degli istituti
scolastici."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Ritengo che si possa fare anche qui un buon lavoro.

Grazie.

Grazie consigliere Orlando, condevito perfettamente la proposta fatta da lei e anche dal collega Di Pietra in aula, in consiglio, quindi ora metteremo anche all'ordine del giorno e
quindi la"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"mettiamo come regolamento asilenito"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"non c'è cattura Siamo in attesa di metterci in contatto con"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Michele Sala, il dirigente Michele Sala.

Colleghi scusate un attimo mentre entra il consigliere Accardi approviamo il verbale precedente della commissione precedente lo facciamo per alzate seduta chi è favorevole rimanga
seduto chi è contrario si alza."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Secretario il verbale è approvato all'unanimità.

Scusate colleghi, nel frattempo aspettiamo l'autorizzazione del Presidente Storiano per quanto riguarda questa compartecipazione delle rette, delle quote degli asili nido e dobbiamo
rifare il segretario Lapec alla dottoressa Baserico.

Quindi la rifacciamo per martedì alle ore 10.30.

Siccome era in audizione oggi purtroppo sta male, quindi noi rifacciamo con la speranza che guarisca il più presto e che martedì possa essere qua in audizione.

Nel frattempo aspettiamo l'autorizzazione del Presidente.

Poi per oggi colleghi se non c'è nessun'altra cosa da aggiungere visto che la dottoressa non è venuta possiamo chiudere la seduta."

Alle ore 10:00, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Alle ore 10:01, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Alle ore 10:01, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

La seduta è chiusa.

La seduta termina alle 10:01.
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